

30 nouveaux diacres issus de 11 pays différents

Mgr Xavier Echevarria va conférer l'ordination diaconale à 30 fidèles de l'Opus Dei, samedi 9 novembre à 16h, à Rome, en la Basilique Saint-Eugène.

08/11/2013

Les futurs diacres, qui font partie de la Prélature depuis de nombreuses années, ont fait les études ecclésiastiques pertinentes et vont

recevoir le diaconat en vue de leur ordination sacerdotale, le 10 mai 2014.

Voici la liste des candidats:

Ángel María Tallón Avilés (Espagne)

Alfonso Bailly-Baillièvre Torres-Pardo (Espagne)

Marcos Javier Gaviola (Argentine)

Raúl Ruvalcaba Peña (Mexique)

Alfonso Izco Mutiloa (Espagne)

José Verdiá Báguena (Espagne)

Rafael Carlos de Mosteyrín Gordillo (Espagne)

David Lázaro Blázquez (Espagne)

Manuel Navarrete García (Espagne)

Joaquín Rebolé Ruiz (Espagne)

Jesús Gil Sáenz (Espagne)

Dámaso Ángel Azagra Malo
(Espagne)

Ignasi Pujol Artigas (Espagne)

Jesús Vidal Gil (Espagne)

Paul Muller Aguirre (Royaume Uni)

Miguel García Manglano (Espagne)

Pedro Pablo Arriagada Irarrázaval
(Chili)

Nicolás Massmann Bozzolo (Chili)

Víctor Abascal Rojo (Espagne)

Manuel Ángel Villalobos Sánchez
(Espagne)

Santiago Villa Botero (Colombie)

Nicolás Vergara Correa (Chili)

Daniel Ricardo De Boni Argenta
(Brésil)

Xavier Carbonell (France)

Héctor Tadeo López Limón
(Mexique)

Carlos Andrés Varela Vega (Uruguay)

David Serrano-Calvillo Ramos
(Espagne)

Dennis Jao Yu (Philippines)

Dennis Rodgen Atienza Tolentino
(Philippines)

Alex Mbonimpa (Ouganda)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/30-nouveaux-
diacres-issus-de-11-pays-differents/](https://opusdei.org/fr-be/article/30-nouveaux-diacres-issus-de-11-pays-differents/)
(02/02/2026)